

Studentische Hilfskraft (20h/Monat) für das ERC-INFRAJOB-Projekt am Lehrstuhl für Soziologie Afrikas gesucht

Am Lehrstuhl für Soziologie Afrikas (Prof. Jana Hönke) ist zum 1.10.2023 eine Stelle für eine studentische Hilfskraft (im Umfang von 20 Stunden/Monat) zu besetzen. Die Stelle wird im Rahmen des vom Europäischen Forschungsrat finanzierten INFRAJOB-Projektes (www.infraglob.eu) angeboten. Das Projekt untersucht Governance-Praktiken und Kontroversen rund um chinesische und brasilianische Investitionen in Afrika. Ein Schwerpunkt liegt bei Konflikten um chinesische Bergbauprojekte in Guinea und der Demokratischen Republik Kongo.

Die Aufgaben umfassen Informations- und Literaturrecherche, Transkription von Interviews (aus dem Englischen und Französischen), Codieren von Dokumenten, Betreuung der Website (Wordpress) und Twitter sowie die Unterstützung von Veranstaltungen und administrativen Aufgaben.

Voraussetzung für die Bewerbung ist, dass Sie im fortgeschrittenen Bachelor- oder bereits im Masterstudium sind. Zudem sind sehr gute Sprachkenntnisse (bevorzugt C1/C2) in Englisch und Französisch notwendig.

Aussagekräftige Bewerbungen (Anschreiben, tabellarischer Lebenslauf, Zeugnisse, Transkript der bisher erbrachten Studienleistungen) senden Sie bitte bis zum 30. Juni 2023 an jan.saendig@uni-bayreuth.de.

Call for Applications – Student Assistant (20h/month) for the ERC-INFRAJOB project, Chair for Sociology of Africa

The Chair for Sociology of Africa (Prof. Jana Hönke) is offering a position for a Student Assistant (20h/month) starting from October 1st, 2023. The position is offered as part of the ERC-funded INFRAJOB project (www.infraglob.eu), which examines governance practices and controversies over Chinese and Brazilian investments in Africa. A major area of interest are contestations over Chinese mining investments in Guinea and the Democratic Republic of the Congo (DRC).

Tasks and responsibilities comprise research (of information and literature), transcribing interviews (from English and French), coding documents, updating the website (Wordpress) and Twitter, and support for event organizing and administrative tasks.

A requirement for the application is that you are at an advanced stage of your bachelor studies or already in master studies. Moreover, very good knowledge (preferably at level C1/C2) of English and French is necessary.

Please send your application (cover letter, CV, certificates, transcript of records) until June 30th, 2023, to jan.saendig@uni-bayreuth.de.

Chair for Sociology of Africa

University of Bayreuth

<https://www.african-sociology.uni-bayreuth.de>